

<b>Änderungsantrag</b>  Entscheidendes Gremium: <b>Bürgerschaft</b>  Ersteller: Amt für Jugend und Soziales  Beteiligt: Büro des Präsidenten der Bürgerschaft	Datum: 28.09.2016	
<b>Dr. Cathleen Kiefert-Demuth (für den Jugendhilfeausschuss)</b> <b>Anpassung der Bezahlung von Tagespflegepersonal</b>		
Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit
12.10.2016	Bürgerschaft	Entscheidung

**Beschlussvorschlag:**

Der Beschlussvorschlag wird im Punkt 2 um einen weiteren Satz ergänzt:  
 „Dabei sollten die Entgelte in Abhängigkeit von der Qualifikation der Tagespflegepersonen festgelegt werden.“

**Sachverhalt:**

Der Beschlusstext lautet mit der Ergänzung wie folgt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt:

1. zu prüfen, ob die Vergütung der Tagespflegepersonen in der HRO noch angemessen ist.
2. ggf. Vorschläge für eine zeitnahe Anpassung zu machen und diese der Bürgerschaft bis zum 1. November 2016 vorzulegen. Dabei sollten die Entgelte in Abhängigkeit von der Qualifikation der Tagespflegepersonen festgelegt werden.

Der Jugendhilfeausschuss hat den Änderungsantrag in seiner Sitzung am 27.09.2016 beschlossen.

Dr. Cathleen Kiefert-Demuth  
 Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses

